



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Comunicado Núm. 607/2023

APOYA RAYMUNDO MARTÍNEZ A EMPRESARIOS PARA QUE PARTICIPEN EN LA FERIA IBEROAMERICANA DE INNOVACIÓN Y EMPRENDIMIENTO

- *Se llevó a cabo en la Expo Santa Fe en la Ciudad de México*
- *21 empresas formaron parte del Stand Institucional Toluca*

Toluca, Estado de México, 21 de septiembre de 2023.- Por instrucciones del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, la Dirección General de Desarrollo Económico apoyó a 21 empresas toluqueñas para que participaran en el Stand Institucional Toluca en la Feria Iberoamericana de Innovación y Emprendimiento (FIIIE), que se realizó del 12 al 14 de septiembre, en la Expo Santa Fe de la Ciudad de México.

En cumplimiento al compromiso del Alcalde de fortalecer el desarrollo económico en la capital mexiquense, les brindó las facilidades y el acompañamiento a empresarios del municipio para que pudieran participar en esta iniciativa impulsada por la COPARMEX, con el fin de ofrecer soluciones, recursos, programas y proyectos de gran importancia para el desarrollo de las micro, pequeñas y medianas empresas.

Con el slogan “Juntos como motor económico y social de México”, este evento fue un éxito pues contó con la participación de instituciones gubernamentales, empresas nacionales e internacionales, conferencistas magistrales y un amplio mercado emprendedor, con lo que se unieron eslabones de la cadena económica y productiva de México y se fortaleció a las empresas toluqueñas participantes.

Cabe destacar que en el marco de la FIIIE, se llevó a cabo la novena edición del Innovation & Business Forum, donde hubo talleres, sesiones de lluvia de ideas y desafíos de innovación en tiempo real, que permitieron a los asistentes convertirse en protagonistas de su propio proceso creativo.

En el Stand Institucional Toluca participaron empresas como MM-Mex S.A. de C.V., FERSO Industrias, Marieta Linda, FOSAPET, Marcianito Inc., La Alianza, L- Clean, LOSEME, Joyería del Pacífico y Nova Chocolatería, entre otras.

El gobierno municipal continuará trabajando para impulsar el desarrollo económico y el fortalecimiento de las micro, pequeñas, medianas y grandes empresas del municipio.